



## OPINIÓN

## RED COMPARTIDA

## UN DÍA DESPUÉS

¿Por qué los mercados no están felices de que Claudia Sheinbaum sea la titular del Poder Ejecutivo y que Morena se haya llevado todo? La Bolsa mexicana de Valores tuvo un desplome de 6% en un sólo día tras el anuncio y el dólar llegó a los 18 pesos por unidad, un incremento importante en un sólo día, de hecho, no se veía algo así desde el 2020. De entrada es una sobreacción de los mercados financieros, es parte de su naturaleza la aversión al riesgo o ante las sorpresas mayúsculas. En esta semana, ojo, el pensamiento de los inversionistas institucionales es que el presidente López Obrador va a dejar ir todo su paquete legislativo y por eso los movimientos financieros ya que se teme que haya completa y total intromisión del gobierno en asuntos privados lo que dañaría el ambiente para hacer negocios. Los mercados se podrán estabilizar en el mediano plazo, dependiendo si el presidente decide o no hacer cambios en la constitución, si va por los cambios la posibilidad de una fuga de capitales se incrementa.

Tras los altibajos de la contienda electoral, Xóchitl Gálvez le dirige una ruta de acción a sus seguidores. Nos cuentan que el desasosiego, así como el desamparo cundió entre "Xochilovers" cuando la candidata presidencial reconoció su derrota, pero se entiende por ser ella misma una democrata. La fiesta electoral no ha terminado y vendrán impugnaciones, ya que nos confían que hay mucha gente con fotografías de las lonas de cierre de casilla, con resultados de la votación del pasado domingo, que en nada coinciden con las capturadas digitalmente en el PREP. Que nadie se confunda, esto no cambia el resultado, pero sí trae paz mental en miles de ciudadanos.

Por cierto, en su posteo en redes sociales, la hidalguense señala cuatro factores importantes que influyeron en la derrota y que deben ser motivo de alarma hacia el futuro. Primero que confía en el conteo rápido del INE por ser un ejercicio estadístico elaborado por los mejores científicos de datos del país. Segundo, fue una competencia desigual contra todo el aparato del Estado dedicado a favorecer a su candidata. Tercero, el crimen organizado se hizo presente amenazando e incluso asesinando a decenas de aspirantes y candidatos. Cuarto, buscarán dividir a la oposición. "Somos la resistencia y debemos hacer lo que nos toca: defender México del autoritarismo y el mal gobierno".

Nadie se encuentra más contento que Mario Delgado, nos cuentan que ya con resultados de cómo quedará el Congreso de la Unión, se siente fuerte para pedirle trabajo a la presidenta electa en la secretaría de turismo. Nos cuentan que desde siempre, Delgado ha acariciado la posibilidad de viajar por el país y ver su naturaleza y atractivos y ahora que hay dos aeropuertos nuevos, una aerolínea gubernamental y un tren de pasajeros, pues hay miles de oportunidades en beneficio de México. ¿Usted le cree?

Por cierto, las consultorías políticas internacionales que hacen trabajos sobre México comenzaron a hacer mapeos sobre el círculo cercano a Claudia Sheinbaum y hay dos nombres en los que coinciden la hgran mayoría: Juan Ramón de la Fuente, ex rector de la UNAM, secretario de Salud en el gobierno de Zedillo, médico



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 LA PRENSA

2

04/06/2024

OPINIÓN

psiquiatra; y Alfonso Ramírez Cuéllar, el mismo que está detrás de la candidatura de Gabriela Osorio para la alcaldía de Tlalpan, de hecho, la recuperó para Morena; uno de los apestados del régimen de AMLO. Contrario a los que se cree, Omar García Harfuch no está considerado en estos mapeos como uno de los más cercanos, pero sí lo consideran dentro del grupo y lo ven del mismo calibre que a Rogelio Ramírez de la O. Por cierto, los analistas consideran que Ana María Lomelí, su enlace con la IP, y Citlalli Hernández, la senadora, son cercanas, pero en el mapeo no ponen a dos mujeres que parecerían cercanas: Ernestina Godoy y Clara Brugada

**E**ste gobierno se va a mantener fiel a su opacidad. Le cuento, dicen que Mexicana iniciaría operaciones con 20 aeronaves Boeing, pero no hay detalles de la supuesta compra aunque dicen que firmaron de un contrato con Embraer para las aeronaves nuevas: 10 tipo E190-E2 con 108 asientos y otros 10 E195-E2 con 132 asientos a entregarse a partir del tercer trimestre de 2025. Esto significa que van a comprar usados... igualito que en la refinería de Dos Bocas.